

Mucho ajedrez para la bienvenida al 2025



Ajedrez

La Habana, 2 ene (JIT)- Con sesiones de partidas simultáneas de ajedrez a lo largo de todo el país se celebrará el próximo sábado el 66 aniversario del Triunfo de la Revolución Cubana.

«La “arrancada” se dará a las 10 de la mañana por la emisora Radio Reloj y serán espacios ideales para que todos los aficionados al ajedrez compartan con los principales maestros cubanos», dijo a JIT el comisionado nacional del Juego Ciencia, Carlos Rivero.

«Más que ajedrez, vamos a compartir alegría y demostrar que podemos convertir a Cuba en un inmenso tablero», aseguró el directivo antes de adelantar que la Gran Maestra Vivian Ramón intercambiará con los aficionados en el parque 13 de marzo de La Habana.

La emblemática explanada acogerá las acciones en la capital, en la que también participarán otros miembros de las preselecciones nacionales, junto a entrenadores de base con sus alumnos.

«Todos nuestros maestros van a estar involucrados en la celebración desde sus lugares de residencia. Vamos a jugar mucho ajedrez durante toda la jornada», destacó Rivero.

«En cada consejo popular se desarrollarán actividades relacionadas con este deporte, pensadas para los públicos de diferentes edades», añadió por su parte Erick Gutiérrez, director nacional de recreación del Inder.

A su vez, reconoció la importancia de vincular a todos a un movimiento que no descansa, pues «la recreación se vive los 365 días del año y en 2025 vamos a mantener nuestro objetivo de brindar opciones para el deporte sano».

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/373246-mucho-ajedrez-para-la-bienvenida-al-2025>



Radio Habana Cuba